

Días más tarde se encuadraría como independiente de centro, según se aprecia en el cartel electoral reseñado a continuación, extraído del *Defensor de Albacete* (10-11-1936). Ello originó su expulsión del Partido Radical (21).



Pero el 12 de febrero se retiraba de la lucha electoral. El mismo señalaba en una nota enviada al *Defensor de Albacete* su deseo de lograr un acta para seguir sirviendo a su provincia, pero «*coloco encima de todo el interés común y creo que lo sirvo no poniéndolo en riesgo y retirando mi candidatura*».

A la indisciplina radical se añadió el descontento gubernamental ante la escasa representación lograda en la candidatura centro-derecha. Los partidos gubernamentales confiaban situar dos candidatos en la coalición. Pero existía otro partido dispuesto a entrar en la candidatura: el Partido Republicano Conservador que deseaba presen-

(21) *Defensor de Albacete* reprodujo la nota enviada por la Secretaría General del Partido Radical, redactada en los siguientes términos: «*Confirmada la presentación de don José M.^a Blanc Rodríguez, ex diputado radical, de luchar en las próximas elecciones de Diputados a Cortes con filiación distinta y con perjuicio para la candidatura del bloque, convenida por este partido Radical y demás elementos componentes de la misma, el Comité Ejecutivo del Partido Radical, no pudiendo silenciar tal actitud sin la repulsa consiguiente, declara baja en la organización Radical a don José M.^a Blanc Rodríguez*».